



Ein mitreißendes Programm bot der Clown „Bunte Socken“, der die Kinder in seinen Bann zog. Zusammen mit Inga und Laura aus dem Publikum versuchte er, einen Luftballon aufzupusten. Aber natürlich nicht auf dem normalen Weg, sondern - wie es sich für einen richtigen Clown gehört - auf einigen Umwegen, sprich durch die Ohren der beiden Mädchen. Sehr zur Freude des jungen Publikums gelang ihm das nicht auf Anhieb. Für großes Gelächter sorgte auch sein Versuch, beim Jonglieren einen Apfel zu essen. Mit offenen Mündern bestaunten die Kinder anschließend die riesengroßen Seifenblasen, die der vorwitzige Clown vor ihren Augen zauberte. Höhepunkt seines Auftritts war aber ohne Zweifel die Feuer-Jonglage. Als er dann sogar noch Feuer spuckte, waren die Zuschauer schlichtweg begeistert.

